

GYMNASIUM LANGENBERG

Chor und Orchester des Gymnasiums Langenberg auf Musikfahrt

Louisa Lipski 16.03.2017 - 23:00 Uhr



LANGENBERG. Erstmals unternahmen die Musiker des Gymnasiums Langenberg einen gemeinsamen Ausflug. In Lünen bereitete man sich auf das nächste Konzert vor.

Lünen war das Ziel, als das Schulorchester und der Chor des Gymnasiums Langenberg jetzt ihre erste gemeinsame Musikfahrt unternahmen. Alle Jahrgangsstufen des Gymnasiums von der 5. Klasse bis zur Q2 waren vertreten. Insgesamt nahmen 17 Chormitglieder, 30 Instrumentalisten und drei Lehrer an der Fahrt teil. Und alle probten sie jeden Tag fleißig für das bevorstehende Konzert in der kommenden Woche.

Und der Spaß kam auch nicht zu kurz

Der Spaß durfte allerdings auch nicht zu kurz kommen. Neben den zahlreichen Proben nahmen sich Schüler und Lehrer auch Zeit für gemeinsame Freizeitaktivitäten. "Harte Arbeit muss schließlich auch belohnt werden", so Orchesterleiterin Frau Krisztina Sonder, die das Orchester vor rund einem Jahr ins Leben rief. Unter anderem stand ein gemütlicher Walzerund Filmabend auf dem Programm. Neben der Freude, die die Teilnehmer beim Tanzen hatten, förderte dieser ebenfalls das Taktgefühl. Auch an frischer Luft mangelte es nicht – dafür sorgten die Lehrer, die zwei entspannende Spaziergänge organisiert hatten.

Unter Anleitung von Krisztina Sonder und Chorleiterin Susanne Ottner, ebenfalls Musiklehrerin am Gymnasium, wurden die neuen Stücke eingeübt.

Der Französischlehrer half bei der Aussprache

Inspiriert vom Film "Die Kinder des Monsieur Mathieu", der am zweiten Abend gezeigt wurde, probten Chor und Orchester das Lied: "Les avions de papier" (Papierflieger) ein. Gut dass Französischlehrer Jürgen Zilkens zur Stelle war, um den Chor zu unterstützen und an so mancher Stelle bei der Aussprache zu helfen.

Die Musikfahrt, da waren sich alle Teilnehmer einig, war ein voller Erfolg. Die Stücke sind nun geradezu perfekt eingeübt und darüber hinaus wurde auch der Gruppenzusammenhalt gestärkt. Was möchte man mehr? Alle Teilnehmer sind r wohlbehalten zurückgekehrt und liegen nun in den letzten Zügen für die Konzertvorbereitungen.

Die nächste Fahrt steht schon in Aussicht

Die nächste Musikfahrt wurde bereits von Krisztina Sonder in Aussicht gestellt – was auf große Begeisterung stieß. Nun sind alle noch motivierter bei der Sache und fiebern dem Konzert und der nächsten Fahrt entgegen.

Sowohl das Orchester als auch der Chor werden bei dem Konzert am kommenden Mittwoch (22. März, 19.30 Uhr) mitwirken. Musikliebhabern stehen an diesem Tag dazu die Türen der Aula des Gymnasiums offen. Karten können im Vorverkauf am Gymnasium erworben werden. Der Eintrittspreis beträgt zwei Euro für Schüler, drei für Erwachsene, der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen.

LESEN SIE AUCH



NOTION CONTROL OF CONT



IHR TIPP – UNSER THEMA **Fahrrad-Händler will keine Discount-Räder reparieren**



EINBRUCHSSERIE
Velberter Polizei
sucht SerienEinbrecher